

令和5年10月28日

東京都立工芸高等学校

校長 杉浦 文俊

「第18回工芸高校夢コンペ」応募の御礼と結果発表について

このたびは「第18回工芸高校夢コンペ」に多数の御応募を頂き、誠にありがとうございました。今年度は都内中学生の皆さんから676通の素晴らしい作品の応募を頂きましたことに、この場をお借りして深く感謝いたします。

また、応募頂いた中学生の皆さんへの御指導にあたられた先生方、御協力頂いた保護者の皆様にも心より感謝申し上げます。

「工芸高校夢コンペ」は2006年の創設以来「あなたの夢をはがきにのせて」をキャッチフレーズに本校でコンペを主催し、毎年、文化祭である工芸祭で皆さん的作品を展示させて頂いております。皆さんから応募頂いた素晴らしい作品との出会いは、工芸祭を訪れる方々の大きな楽しみになっています。

今回の応募作品を拝見させて頂くと、創意工夫やセンスの良さ、感性の豊かさ、デザイン性などにおいて秀でた視点を持ち、多くの時間を作品制作につぎ込んできたその熱意が伝わりました。入選作品を発表いたしますが、どれもが優れた作品であり、入選された方の作品との差はわずかです。惜しくも選外にもれた方々にも、その御努力に対し心から敬意を表します。

デザインの世界は目まぐるしく移り変わるとと言われますが、美しい工芸品や素晴らしいデザインは人々に幸せな気持ちをもたらしてくれます。今回の夢コンペに応募してくださった皆さん、これからも美しいものを創り出そうと様々な場面で御活躍されることを祈念しています。

今後も工芸高校では、コンテスト等を主催し、工芸・デザインを学ぶ専門高校として教育活動を展開し、努力してまいります。引き続き本校への教育活動への御理解と御協力を賜れますようお願い申し上げます。